

西语童话：El ángel PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/149/2021_2022__E8_A5_BF_E8_AF_AD_E7_AB_A5_E8_c105_149212.htm Cada vez que muere un nintilde.or, toma en brazos el cuerpecito muerto y, extendiendo sus grandes alas blancas, emprende el vuelo por encima de todos los lugares que el pequentilde.or se aprieta contra el corazón todas aquellas flores, pero a la que más le gusta le da un beso, con lo cual ella adquiere voz y puede ya cantar en el coro de los bienaventurados. He aquí lo que contaba un ángel de Dios Nuestro Sentilde.o muerto. y el nintilde.os. Volaron por encima de los diferentes lugares donde el pequeiquest. Cu á l nos llevaremos para plantarla en el cielo? -preguntó el ángel. Crec í a allí un magn í fico y esbelto rosal, pero una mano perversa había tronchado el tronco, por lo que todas las ramas, cuajadas de grandes capullos semiabiertos, colgaban secas en todas direcciones. -ntilde.o-. Llévatelo. junto a Dios florecer á . Y el ángel lo cogió , dando un beso al nintilde.uelo entreabri ó los ojos. Recogieron luego muchas flores magn í ficas, pero también humildes ran ú nculos y violetas silvestres. -Ya tenemos un buen ramillete -dijo el nintilde.al ó los trozos de un tiesto roto. de é ste se había desprendido un terr ó n, con las ra í ces, de una gran flor silvestre ya seca, que por eso alguien había arrojado a la calleja. -Vamos a llevarnosla -dijo el ángel-. Mientras volamos te contar é por qué . Remontaron el vuelo, y el ángel dio principio a su relat -En aquel angosto callej ó n, en una baja bodega, viv í a un pobre nintilde.o se

calentaba al sol y miraba cómo se transparentaba la sangre en sus flacos dedos, que mantenía levantados delante el rostro, diciéndole. Sabía del bosque y de sus bellísimos verdes primaverales, sólo porque el hijo del vecino le traía a la primera rama de haya. Se la ponía sobre la cabeza y sentilde.o. para el muchacho enfermo fue el jardín más espléndido, su pequentilde.os, pues para él florecía, para él esparcía su aroma y alegraba la vista. a ella se volvió en el momento de la muerte, cuando el Sentilde.o junto a Dios, y durante todo el aiquest.cómo sabes todo esto? -preguntó el nintilde.o enfermo que se sostenía sobre muletas. ntilde.o abrió de par en par los ojos y clavó la mirada en el rostro esplendoroso del ángel. y en el mismo momento se encontraron en el Cielo de Nuestro Sentilde.o muerto contra su corazón, y al instante le salieron a éste alas como a los demás ángeles, y con ellos se echó a volar, cogido de las manos. Nuestro Señ.or apretó también contra su pecho todas las flores, pero a la marchita silvestre la besó, infundióle voz, y ella rompió a cantar con el coro de angelitos que rodean al Altísimo, algunos muy de cerca otros formando círculos en torno a los primeros, círculos que se extienden hasta el infinito, pero todos rebosantes de felicidad. Y todos cantaban, grandes y chicos, junto con el buen chiquillo bienaventurado y la pobre flor silvestre que había estado abandonada, entre la basura de la calleja estrecha y oscura, el día de la mudanza. 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com